

Wiedereröffnung NORMA

Fürther Straße 40 in Heilsbronn

NORMA ERFOLGREICH WIEDERERÖFFNET

Heilsbronn darf sich über gelungene Markterweiterung freuen



Das Norma-Team in Heilsbronn mit dem zuständigen Bereichsleiter Philipp Schutzbier (1.v.l.), der zuständigen Filialleiterin Jana Badewitz (3.v.l.) und Bereichsleiterin Sibylle Wildt (4.v.l.).

HEILSBRONN (ASC/PM). In Heilsbronn konnte am vergangenen Montag nach erfolgreicher Markterweiterung die Wiedereröffnung der Norma-Filiale in der Fürther Straße gebührend gefeiert werden. Frische Rosen, ein Süßigkeiten verteilender Osterhase, Glücksrad mit tollen Gewinnen und jede Menge Schnäppchen gab es am Eröffnungstag für die Kundschaft zu entdecken, die in

Scharen gekommen waren, um den gelungenen Ausbau in Augenschein zu nehmen und natürlich auch um einzukaufen. 2004 wurde die Filiale mit 750 Quadratmetern Gesamtfläche eröffnet. Jetzt steht den Kunden und Mitarbeitenden eine Fläche von 1.400 Quadratmetern zur Verfügung. Zur Neueröffnung erschienen u.a. von der Norma Niederlassungsleiter Christoph Hegen, Expansionsleiter Michael Burgard sowie Verkaufsleiter Werner Remberger sowie der Heilsbronner Bürgermeister Dr. Jürgen Pfeiffer. Sie alle richteten ihren anerkennenden Dank an die am Bau beteiligten Firmen sowie an die Norma-Mitarbeiter:innen vor Ort.

) Jetzt noch größer und moderner

Modernes Design und freundliche Atmosphäre: Mit der neuen Filiale in Heilsbronn setzt NORMA neue Maßstäbe. Auf einer Verkaufsfläche von rund 1.100 Quadratmetern bietet der Lebensmittel-Discounter seinen Kundinnen und Kunden ein vielseitiges Einkaufserlebnis. Das neue Farbkonzept sorgt für ein frisches Erscheinungsbild und lässt die Filiale von außen in grauanthrazit erscheinen. Im Innenbereich sticht die dunkel gehaltene, moderne Optik ins Auge, in der die Regale sowie die Tiefkühltruhen und Kassen gehalten sind.

» Der "grüne Gedanke" als zentraler Bestandteil

Mit einer großen Auswahl an Produkten der NORMA-Eigenmarke BIO SONNE bietet das Sortiment eine Vielzahl an nachhaltig und umweltschonend produzierten Artikeln. Das jährlich vergebene DLG-Siegel und die verliehene Auszeichnung "Green Brand Germany 2022/2023" unterstreichen die hohe Qualität von BIO SONNE.

» Fokus auf Regionalität rundet das Einkaufserlebnis ab

Teil der grünen Offensive ist auch der Fokus auf die Regionalität: Die täglich frischen Lieferungen von Obst, Gemüse und Fleisch sind zu großen Teilen aus regionaler Herkunft und überzeugen dabei mit umweltschonenden Ressourcen und fairen Lieferketten. Bei allen Produkten legt der Lebensmittel-Discounter größten Wert auf eine einwandfreie Hygiene: Beim Obst und Gemüsen können die Kundinnen und Kunden frei zwischen hygienisch verpackten Produkten und losen Artikeln zum Selberaussuchen auswählen. Eine große Vielfalt bietet sich auch bei den Backwaren, die mehrmals täglich frisch und knusprig zubereitet werden.



Die neue NORMA in Heilsbronn.

Fotos: Anika Schildbach / Daniel Klein



Am Eröffnungstag der wiedereröffneten Norma-Filiale in Heilsbronn waren u.a. mit dabei (1. Reihe von links): Bürgermeister Dr. Jürgen Pfeiffer, Norma Expansionsleiter Michael Burgard, Niederlassungsleiter Christoph Hegen, Dieter Beil (Beil Bau), Filialleiterin Jana Badewitz und Verkaufsleiter Werner Remberger.

Sitzmann<u>å</u>

Wir gratulieren zur Neueröffnung!

- Sanitär
- Installation
- Heizungs- v. Lüftungsbau
- SolaranlagenSpenglerei
- Forst- u. Gartengeräte

Bechhofen 5 · 91564 Neuendettelsau Tel. 09874/5719 · Fax 09874/5957